

El Partido Demócrata Andaluz no tiene acuerdos con la Coordinación Democrática
EL P.S.O.E. (HISTORICO) PIDE LA LIBERACION DE LOS DETENIDOS DE C. D.

La comisión ejecutiva del Partido Socialista Obrero Español (Sector Histórico), ha hecho público un comunicado en el que señala: "Con igual sinceridad que publica y reiteradamente hemos expuesto, con inequívoca claridad, nuestra posición política ante problemas actuales, queremos hoy manifestar que unimos nuestra voz a la de cuantos, desde diversas posiciones ideológicas, demandan la inmediata puesta en libertad de Javier Alvarez, Nazario Aguado, Marcelino Camacho, y Antonio García Trevijano".

Hace extensiva la petición a los 57 trabajadores detenidos en la noche del jueves en los locales de "Vanguardia Obrera Católica" y a la sanción de cien mil pesetas impuesta al abogado Enrique Barón.

Estima asimismo el P.S.O.E. Histórico que el camino a seguir no es el de la represión de cuantos discrepan ideológica o políticamente con el Gobierno, sino el de la comprensión y el diálogo, única vía válida para que disminuyan las tensiones sociales y políticas y se solucionen los candentes problemas que el país tiene planteados.

Como se recordará, el pasado día 1 el Partido Socialista Obrero Español (Sector Histórico), difundió otro comunicado señalando que no se encontraba vinculado a ninguno de los organismos que se fusionaron en la llamada "Coordinación Democrática", ya que —decía el comunicado— le interesaba declarar su no participación en organismos que no son totalmente representativos ni contienen garantías concretas de elaboración democrática.

PARTIDO DEMOCRATA ANDALUZ DESMIENTE UNA INFORMACION SOBRE POSIBLES ACUERDOS CON COORDINACION DEMOCRATICA

En una nota enviada por Gabriel Navarro a Europa Press, el Partido Demócrata Andaluz, que forma parte de la Federación de Partidos Demócratas, a la que pertenece Joaquín Garrigues Walker, desmiente la información de la revista "Blanco y Negro" en la que se habla de posibles acuerdos del Partido Demócrata con la Coordinación Democrática, y ello —dice— con el debido respeto para esa agrupación. Añade la nota:

"Para defender la honra de "ABC" y el frente Nacional de Gonzalo y la Mora, "Blanco y Negro" no tiene por que involucrar a personas y organizaciones en su juego articular, máxime cuando esta una llamada telefónica para enterarse".

LA JUNTA LOCAL DE F.E. Y DE LAS J.O.N.S. DE MADRID, EN CONTRA DE LAS MANIFESTACIONES

En relación con las dos

manifestaciones programadas en Madrid para este fin de semana, que han sido prohibidas por la autoridad competente, la junta local de F.E. y de las J.O.N.S. ha dado a conocer una serie de puntualizaciones, que se resumen en lo siguiente:

—Falange Española y de las J.O.N.S. mantiene la urgente necesidad de una amnistía política y sindical como paso ineludible para una auténtica reconciliación entre los españoles. Por ello denunciamos la utilización de aquella se hace por parte de ciertos sectores políticos, con fines exclusivamente propagandísticos.

—No participaremos en ninguna de las dos manifestaciones por considerar que las convocatorias hechas por ambas corresponden a la creciente bipolarización hacia los extremos de la vida política nacional.

OCTAVILLAS EN LAS CALLES DE MADRID, FIRMADAS POR LA CONFEDERACION DE COMBATIENTES, INFORMANDO DE LA PROHIBICION

Numerosas calles de Madrid han aparecido por la mañana con gran número de octavillas que han sido repartidas, al parecer, durante la noche, firmadas por la Confederación Nacional de Combatientes, en las que se da cuenta de la decisión de las autoridades de prohibir la manifestación solicitada para el domingo por la mañana entre la plaza de la Independencia, Cibeles y Colón.

Se cita en las octavillas algunas frases del mensaje dirigido por el General Franco al pueblo español poco antes de su muerte, y dado a conocer el mismo día del fallecimiento, y se indica que se acepta la resolución de la autoridad y, si es preciso, se hará una nueva convocatoria en otro momento. Finalizan con la frase "Por la Patria, el pan y la justicia".

Comenzaron los congresos de la "Izquierda Democrática" y "Federación Popular Democrática"

A las nueve y media de la mañana de ayer se iniciaron en San Lorenzo de El Escorial las tareas del primer congreso de la agrupación política Izquierda Democrática, que preside Joaquín Ruiz Jiménez. Las sesiones tienen lugar en la residencia de los Sagrados Corazones.

Al congreso asisten doscientos delegados de toda España.

Como invitados están presentes Juan Ajuriaguerra, del Partido Nacionalista Vasco; Gibert Cuatrecasas, de la Unión Democrática de Catalunya; Vicent Ruiz Nonrabal, de la Unión Democrática del País Valencià, partidos miembros todos ellos del Equipo Democrático - Cristiano del Estado Español. También asisten José Luis Alvarez, y José Luis Ruiz Navarro, del grupo "Ícicio", y Santiago Parro y José Nieto, representantes de la Democracia Cristiana Aragonesa, que preside José Luis Lacruz Verdejo.

En relación con los trabajos desarrollados el día de ayer se ha facilitado la siguiente nota informativa:

"En la sesión inaugural y tras la elección de la mesa del congreso, el presidente de Izquierda Democrática, Joaquín Ruiz Jiménez, pronunció un discurso de apertura. Tras hacer una salutación a los delegados asistentes, el presidente de Izquierda Democrática dijo: "Quiero subrayar tres ideas que constituyen las piezas claves, las líneas maestras de este congreso. En primer lugar, la identidad y la coherencia con nosotros mismos, cuales son nuestras bases fundamentales e irrenunciables. Lo que queremos es una democracia pluralista que garantice las libertades políticas de todos los ciudadanos de España sin exclusión alguna; nuestra irrevocable vocación de cambio y reformas socioeconómicas en profundidad, el avance a una democracia que no sea meramente formal, sino sustantiva. Tenemos que estar en la vanguardia de la lucha por una sociedad comunitaria y verdadera-

mente solidaria. Debemos ser fieles a una inspiración cristiana y espiritual de la vida, a un humanismo en profundidad. No somos un partido confesional; queremos la independencia de la Iglesia y el Estado.

La segunda gran línea es la de ser conscientes de que no podemos ser únicamente un partido testimonial. Es este uno de los desafíos de Izquierda Democrática, ser

mantenemos unidos, porque hacia el futuro nuevas divisiones tratarían de ser aprovechadas para demostrar la incapacidad de los españoles de integrarse en unas fórmulas más amplias y plurales. Os llamo a un esfuerzo de superación de las divergencias. En cualquier caso, no perdamos un contacto de solidaridad. Tras citar a León Felipe, Ruiz Giménez terminó

apertura del I Congreso de "Federación Popular Democrática" no ha tenido ningún contenido doctrinal especial, ya que ello se reserva para el trabajo de las comisiones y para la aprobación del pleno, en el día de hoy.

El acto comenzó con unas palabras de salutación del representante de "F.P.D." en Segovia, Calache, a las cuales contestó José María Gil Robles y Quiñones, dándole las gracias a él, a todos los asistentes, tanto representantes de otros grupos como de los partidos federados en "F.P.D." y expresó las razones por las cuales se había escogido a Segovia como lugar de la celebración de este primer congreso de "F.P.D.". A continuación concedió la palabra a representantes de grupos que asistieron (en nombre de "Izquierda Democrática") y otros; y después hablaron los representantes de las secretarías de organización, acción y formación del partido.

Por último concluyó Gil Robles y Quiñones, exponiendo el programa de trabajo para el día y para el acto público de hoy, con el cual se va a clausurar el congreso.

RUEDA DE PENSAMIENTO

pidiendo la imaginación de los hombres cristianos, con sentido de la responsabilidad, al servicio del pueblo español.

A continuación, Jaime Cortezo dio cuenta, como secretario general del partido, de las tareas realizadas por la secretaría de I.D. tras lo cual se dio lectura al informe político de la comisión ejecutiva, y se hizo una presentación de las ponencias, que pasaron a discutirse en las respectivas comisiones de trabajo".

En el congreso, que durará dos días, trabajan tres comisiones. La primera estudia las ponencias de estatutos y plan de formación. La segunda, la ponencia sobre ordenación territorial del Estado español. La tercera, las materias económicas - sociales, con tres ponencias: Reforma de la empresa, bases para una reforma agraria, y sindicalismo. La ponencia sobre línea política de Izquierda Democrática se debatirá en sesión plenaria. Al final del congreso se dará a conocer un comunicado final, que expondrá la posición de I.D. ante el actual momento político español.

En este congreso de Izquierda Democrática se procederá también a la elección de los nuevos órganos directivos.

APERTURA DEL I CONGRESO DE "FEDERACION POPULAR DEMOCRATICA"

La ceremonia de

RUIZ GIMENEZ: "QUEREMOS UNA DEMOCRACIA PLURALISTA"

GIL ROBLES: "EN POLITICA TODO AQUELLO QUE NO ES UTIL ACABA POR SER PERJUDICIAL"

Se estudiarán las fórmulas de federación de las dos tendencias democristianas

fiel a un testimonio profundo y aspirar a participar en la conquista de un electorado que constituya la raíz misma del poder. No podemos olvidar la necesidad de buscar puntos de alianza: de carácter federativo con otros grupos con los que tengamos más puntos de convergencia que de disparidad. Mi inclinación es favorable a que haya una articulación federativa con los demás partidos o grupos que tengan unos criterios convergentes con los puntos expuestos. Habremos de buscar una fórmula aceptable para I.D. de integración federativa con la Federación Popular Democrática y con otros grupos de carácter regional.

Hay una tercera cuestión y es, la de los pactos, contactos más o menos coyunturales con otros partidos o grupos que pertenecen a otras órbitas ideológicas. Izquierda Democrática tiene una función histórica que cumplir. Especialmente grave en este instante, por existir un proceso abierto contra representantes de estos sectores. Sois libres, porque así se expresó ante los demás partidos fundadores de "Coordinación Democrática", en contestar a la posibilidad de entrar o no entrar en ella, en aceptar el documento fundacional del nuevo organismo de Coordinación o en proponer una forma de modificación del texto, y del funcionamiento de dicho órgano. Podremos encontrar fórmulas, lo espero y lo deseo, para

Catorce de sus miembros han sido procesados y multados

LA "ASOCIACION DEMOCRATICA DE LA JUVENTUD"

ES ILEGAL

El magistrado-juez de Orden Público número dos ha dictado auto de procesamiento contra catorce miembros de la "Asociación Democrática de la Juventud", como presuntos autores de un delito de asociación ilícita; y además, a uno de ellos, también por supuesto delito de propaganda ilegal, con prisión bajo fianza de 25.000 pesetas.

Ocho de los procesados han sido puestos en libertad y los seis restantes han sido sancionados con multa gubernativa de 150.000 pesetas, cuyo impago conlleva el arresto sustitutorio que establece el artículo 23 de la ley de Orden Público.

Según el mencionado auto de procesamiento, la citada asociación tiene solicitada su aprobación gubernativa, la cual no ha sido concedida aún y por tanto carece de autorización para celebrar cualquier actividad.

